
Für Jesus allein!

„Das ist aber alles geschehen,
damit erfüllt würde, was der
Herr durch den Propheten ge-
sagt hat, der da spricht (Jesaja
7,14): »Siehe, eine Jungfrau
wird schwanger sein und einen
Sohn gebären, und sie werden
ihm den Namen Immanuel
geben«, das heißt übersetzt:
Gott mit uns.“ Matthäus 1, 23

Die Bibel ist ein ganz besonde-
res, ja absolut einmaliges Buch.
Hier  spricht  Gott  zu  uns!  Die
Bibel ist das Buch der Wahrheit!

Wir erkennen das ganz deutlich
daran, dass Gott immer hält,
was er verspricht. Das immer
eintri  t, was er ankündigt. Gott
hält Wort, immer! Bereits im
ersten Buch des Neuen Testa-
mentes wird davon gesprochen,
dass das, was geschehen ist, dass
das eine erfüllte Prophetie ist.
Die Geburt von Jesus Christus
ist viele hundert Jahre bevor sie
überhaupt geschehen ist, bereits
angekündigt worden.

Im Buch des Propheten Jesa-
jas, der etwa 700 Jahre früher
als Maria und Josef gelebt hat,
wird bereits angekündigt, dass
die Jungfrau Maria ein Kind

bekommen wird. Bei Jesaja
heißt es:

„Siehe, eine Jungfrau wird
schwanger sein und einen
Sohn gebären, und sie werden
ihm den Namen Immanuel
geben«, das heißt übersetzt:
Gott mit uns.“

Und genau so ist es gekommen.
Jesus ist von einer Jungfrau ge-
boren worden. Der Vater war der
Heilige Geist. Er ist Gott. Jesus
wurde nicht durch menschliche
Art durch Sex gezeugt, sondern
auf eine göttliche Weise, über-
natürlich, ohne Sex. Geheimnis-
voll, doch absolut wahrhaftig.

Es ist so wichtig, zu erkennen,
dass die Bibel wirklich, absolut
das Wort Gottes ist, und darum
jedes Wort in der Bibel Wahrheit
ist. Jesus sagt:

„Ich bin der Weg, die Wahr-
heit und das Leben, niemand
kommt zum Vater, außer nur
durch mich!“ Johannes 14,6

Jesus ist die Wahrheit in Person.
Er ist Gott. Dieser Gott kommt
zu  uns  als  Mensch,  in  dem  er
sich von einer Jungfrau in unsere

Angekündigt, Wort gehalten!
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Welt bringen lässt. Das genaue
Wie bleibt ein Geheimnis, aber
es ist so geschehen.

Dadurch kommen in einer Per-
son, Jesus, Gott und Mensch
zusammen. Maria empfängt
als Mensch, durch Gott, Jesus
Christus. Sie bringt ihn durch
die Geburt zur Welt. Ganz so,
wie es angekündigt war.

Ankündigung und Wahrwerden
der Ankündigung wiederholen
sich oft in der Bibel. Gott hält,
was er durch seine Propheten
sagen lässt. Das Neue Testa-
ment sagt das immer wieder
ausdrücklich, dass diese Dinge
so geschehen, wie sie bereits in
der Bibel im Alten Testament
vorher gesagt wurden.

Zum Beispiel steht bei dem Pro-
pheten Micha, Kapitel 5 Vers 1:
„Und du, Bethlehem Efrata,
die du klein bist unter den
Städten in Juda, aus dir soll
mir der kommen, der in Israel
Herr sei, dessen Ausgang von
Anfang und von Ewigkeit her
gewesen ist.“

Und genau so traf es auch ein.
Gott hält immer sein Wort.



Information
& Kontakt

Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.
Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto: Information
nicht Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu er-
fahren. Dem Aufrichtigen lässt
Gott es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die Du brauchst, um IHN zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können. Zum
Einen gibt es auf Facebook unter
Mario Proll ganz viel Informa-
tionen und Videos über Jesus
Christus. Darüber hinaus gibt
es im Internet unter der Adresse:

http://lyrikbote.de/
jede Menge Quellen, Predig-
ten, Informationen, Lyrik und
weiterführende Texte und Hil-

fen. Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Ich verschenke auch gerne an
ernsthaft interessierte Menschen
Neue Testamente, Bibeln, Bü-
cher   von  C.S.Lewis,  Wilhelm
Busch und Ulrich Parzany. Ich
werbe nicht für eine Organi-
sation. Ich gehöre zu keiner
Sekte. Ich will weder Spenden
sammeln noch Mitglieder für
einen Verein, eine Organisation
oder Kirche werben. Mein Ziel
ist lediglich, über Jesus Christus
zu informieren.

Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest.

Du bekommst von mir jede
erdenkliche Hilfe und Unter-
stützung, Du kannst jede ehrlich
gemeinte Frage stellen und mich
auch gern persönlich kontaktie-
ren, wenn es darum geht, diesen
Jesus Christus näher kennen zu
lernen. Ich bin davon überzeugt,
dass Gott Dir persönlich begeg-
nen will. Er ist der Lebende,
der Lebendige Gott, der mit uns
reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.

Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in Christus. Ich will dich zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!
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